



Reformierte Kirche Veltheim-Oberflachs

Monatsspruch Februar

Alle Schrift, von Gott eingegeben, ist nützlich zur Lehre, zur Zurechtweisung, zur Besserung, zur Erziehung in der Gerechtigkeit. 2 Tim 3,16

GemeindeAktuell Februar 2024

Sonntagschuel Veltheim

Am 25. Februar besuchen die Kinder der Sonntagschule Veltheim den ZaZ-Gottesdienst mit ihren Eltern.

Oberflachs

Im Mehrzweckraum um 10.00 Uhr:
24. Februar

Vergelt's Gott!

Herzlichen Dank für alle eingegangenen Kollekten!

Wunderlampe	321
Krebsliga Schweiz	1128
Oek. Paarberatung Bezirk Brugg	625
Stiftung Frauenhaus Aargau-Solothurn	195
Schweizer Kirche in London	174
Die dargebotene Hand	294
Spendgut der Kirchgemeinde	280
SOS-Kinderdorf	216
Mission 21	322
Wohnheim Domino	587
Mission am Nil	313
Winterhilfe Schweiz	461
Heimgärten Brugg	590
Kinderheim Brugg	203
Bäuerliches Sorgen-telefon	433
Effingerhort	191
Aktion Weihnachtspäckli	619
Stiftung Wunderlampe	289
Wohnheim Domino	190
Elternvereinigung für das herzkrankte Kind	628
Christenhüsli	276
Ja zum Leben	455



Gratulation

Unseren Jubilaren im **Februar** gratulieren wir ganz herzlich zum Geburtstag und wünschen ihnen Gottes reichen Segen!

80-jährig

am 3. Februar:

Paul Rutz

Schulhausstrasse 19, Veltheim
am 17. Februar

Sieglinde Rey

Esterhalde 25, Veltheim

75-jährig

am 12. Februar

Anna Schiltknecht

Trottenmatt 2, Oberflachs
am 25. Februar

Lina Salm

Schlossweg 22, Veltheim



Lobpreisabend

**Freitag, 23. Februar
um 18.00 Uhr in der Kirche.**

Anschliessend «Teilete» im Kirchgemeindehaus: Jung und Alt sind herzlich eingeladen!



Gottesdienste:

- 4.2. 9.45 Uhr:**
**Talgottesdienst
in Auenstein**
- 11.2. 9.30 Uhr:**
**Gottesdienst im
Zehntenstock**
Pfarrer Christian Bieri
Kollekte: Gideons
- 18.2. 9.30 Uhr:**
**Gottesdienst mit
Abendmahl**
Pfarrer Christian Bieri
Kollekte:
Wegbegleitung Brugg
- 25.2. 10.10 Uhr:**
ZaZ-Gottesdienst
Pfarrer Christian Bieri
und ZaZ-Team
anschliessend Mittagessen
Kollekte: TDS Aarau



Frauenachmittage:

Wir treffen uns dienstags jeweils um 14.00 Uhr, abwechselungsweise in Oberflachs und in Veltheim:
13.2. in Oberflachs
27.2. in Veltheim
Fahrdienst: 056 443 12 28



Seniorenachmittag

Am Dienstag **20.2.** um 14.00 Uhr:

„S Lisi muess wägg“

Theaternachmittag in der Turnhalle Oberflachs, eine Aufführung der

Seniorentheatergruppe

„Herbschtrose“

Eintritt frei, Kollekte
Fahrdienst: 056 443 12 28

Jugendgruppe

Donnerstag, 19.15-21.00 Uhr im Untergeschoss des Pfarrhauses.
1. und 29. Februar.

Impressum:

Gemeinde Aktuell der Kirchgemeinde Veltheim-Oberflachs
Redaktion: Ch. Bieri, S. Jäggi

Adressen:

Pfarramt: Pfarrer Christian Bieri, Oberdorfstr. 20, 5106 Veltheim, 056 443 12 28

Präsident: Beat Zimmermann, Pfalzstrasse 23, 5106 Veltheim, 056 443 29 66

Sekretariat: Susanne Jäggi, Oberdorfstr. 20, 5106 Veltheim, 056 450 10 68

sekretariat@ref-veltheim.ch
Öffnungszeiten: Dienstag und Freitag, 9.00 bis 11.00 Uhr
www.ref-veltheim.ch



Reformierte Kirche Veltheim-Oberflachs

Adventssingen 2023

Rund ein Dutzend Gemeindeglieder unterstützte das Adventssingen vom 11. Dezember vor der Bäckerei Richner. Bei trockenen und milden Bedingungen kamen zahlreiche Zuhörer und Mitsängerinnen an diesen traditionellen Anlass. Gemeinsam wurden über zehn Advents- und Weihnachtslieder gesungen, einige ältere aus dem Gesangbuch und viele neuere aus den letzten Jahren und Jahrzehnten. Die Bäckerei Richner öffnete ihr Adventsfenster und lud alle Anwesenden zu Sandwich, Zopf und Glühwein ein.



Krippenspiele in Oberflachs und Veltheim

Am dritten Adventswochenende wurde auch dieses Jahr in Oberflachs und in Veltheim je ein Krippenspiel aufgeführt.

In Oberflachs bestand das Krippenspiel aus gereimten Gedanken und älteren Weihnachtsliedern zum Thema «Was isch Wiehnacht?». In bewährter Weise leiteten Evelyne Schaffner und Pfarrer Christian Bieri mit einigen Teenagern zusammen die einfache Feier.

In Veltheim wurde das Musical «Gold, Weihrauch, Lümpe und Chette» von Priska Währer aufgeführt. Zusammen mit einem grösseren Team leitete Priska Währer die Proben und die Aufführung gleich selbst.

Insgesamt waren an den beiden Krippenspielen über vierzig Kinder, Jugendliche und Erwachsene beteiligt. Die grosse Besucherzahl an den Feiern zeigte deutlich auf, dass das Krippenspiel noch lange nicht ausgedient hat, sondern bis heute äusserst beliebt ist.

